

# La Rivière-Drugeon

## Les Virades de l'Espoir avec Rockambolesque



■ Rockambolesque en musique pour lutter contre la mucoviscidose.

A l'affiche des Virades de l'Espoir de ce dimanche 27 septembre vous verrez et entendrez Rockambolesque... Plutôt pittoresque leur nom, non ? Rockambolesque est un groupe de six musiciens créé en 2012. Son répertoire est fait de stan-

dards « variétés-rock » et de reprises en duos, et ses six musiciens sont Théo, Adrien, Pierre, Fanny, Delphine et Philippe. Ils assurent cinq à dix concerts par an, alors ils vont assurer ce dimanche à La Rivière-Drugeon, ça, c'est sûr.

### **Au programme de ce dimanche**

► **De 9 h à 14 h :** randonnées pédestres balisées 4 km, 9 km, 12 km et 17 km (VTT). Départ et arrivée à la Maison du temps libre.

► **De 11 h à 19 h :** animations permanentes, danse avec le groupe « Temps Danse », récital « Jacky chante Brassens », maquillage pour enfants avec les Bambinos, pêche à la ligne, casse boîtes et jeux en bois, chevaux avec calèche, cracheur de feu, jonglage avec « la Bande à deux Balles », arrivée de voitures des années 70-80, lâcher de ballons, restauration. Avec également la participation des groupes Snails, Small Orchestra et Rockambolesque.